



# 東中だより



No.3

令和元年6月27日

伊丹市立東中学校長

垣内修

## 部活動壮行会 失敗を恐れず勇気と決断を持って挑もう！



6月20日(金)に、運動部は伊丹市中学校総合体育大会に向けて、吹奏楽部はコンクールに向けて部活動壮行会を体育館で行いました。

各部のキャプテン・部長14名が総体やコンクールにかける力強い「誓いの言葉」を述べました。各部ともに堂々とした素晴らしい意気込みを披露してくれました。

その後、生徒会役員から3年生に向けて心のこもった激励のあいさつ。そして、1・2年生全員が太鼓の合図で「フレ！フレ！東中！…」「がんばれがんばれ東中！…」の大応援エールが送られました。



陸上競技部は6月16日(日)に、  
バドミントン部は6月22日(土)

に一足早く行われましたが、他の運動部は、6月29日(土)・6月30日(日)から熱戦が繰り広げられます。常に忍耐と気迫、そして失敗を恐れない勇気と決断を持って挑んでください。今年も東中生の活躍を見るのが楽しみです。

## 東中地域活性隊 始動！



6月22日（土）に、瑞穂小学校体育館で「すこやかネットTM2」と「スポーツクラブ21 みどり・みずほ」の共催による「長なわ大会」が今年も行われました。緑丘小学校 v s 瑞穂小学校の対決で例年行われているこの大会は、跳んだ回数を学校対抗で競うのですが、とても白熱した展開が繰り広げられます。そこに本校の『東中地域活性隊』がボランティアとして参加しています。

今回は21名の生徒が参加し、開始前の準備体操の指揮や競技の見本演技、競技の長なわ回しなどを担当しました。この「長なわ大会」が、今年度『東中地域活性隊』の最初の活動です。今後、地域の様々なイベントなどにボランティアとして地域に貢献させていただきます。（小学生とは別に一般の部の競技もあり、なんと『東中地域活性隊』が見事優勝しました。）

## 生徒会スローガン



5月29日（水）には全校集会で、今年度の生徒会のスローガンが発表されました。

すでに正門の所にスローガンの横断幕を掲げていますが、今年度の生徒会スローガンは、

**『 未来をつかもう  
～踏み出せ 大きな一歩～ 』**

です。

このスローガンの『未来』とは、「自分の目指す場所」を意味し、例えば、進路の実現や行事の成功などです。

「そのためには、実は基本的な「み・そ・あ・じ」を守ることが重要で、私たち東中生全員が本気でやれば、それが大きな一歩となります。このスローガンを達成し、学校をよりよくできるよう、全校生で頑張っていきましょう！」と生徒会役員から力強く発表されました。

この生徒会スローガンにあるように、子どもたちが夢や目標を持って、安心して前を向いて、一步一步、着実に進んでいけるように、学校として取り組んでまいりますと考えておりますので、どうぞよろしく願いいたします。

## 7月行事予定

日	曜	行事予定(生徒会含む)
1	月	風紀週番 2年
2	火	
3	水	⑥生徒指導講演会/専門委員会
4	木	三者懇談① ※時間割注意
5	金	三者懇談②
6	土	サタスタ
7	日	
8	月	三者懇談③/風紀週番 1年
9	火	三者懇談④
10	水	三者懇談⑤
11	木	
12	金	漢字検定
13	土	サタスタ
14	日	
15	月	海の日
16	火	風紀週番 3年
17	水	※時間割注意 木の時間割
18	木	学年集会(1年③武道場、2年③体育館、3年④体育館) ⑤掃除準備 ⑥大掃除
19	金	①終業式 ②全校集会 ③学活
20	土	サマスタ/みずほふれあいまつり みどリクリーン大作戦
21	日	
22	月	学習会(2・3年)
23	火	学習会(2・3年)
24	水	学習会(2・3年) なかよしキャンプ(～25日)
25	木	なかよしキャンプ
26	金	
27	土	サマスタ
28	日	
29	月	
30	火	
31	水	伊丹市中学校生徒会リーダーズセミナー